



こども園 トピックス

～6月 こんなことをしてあそんだよ～

2022. 6. 彩都けいあい

真夏を思わせる暑さが続いておりますが、子ども達は元気いっぱい。水あそびを楽しんだり、時間を短くして行っている外あそびでも身体を沢山動かして笑顔を見せています。気温・温度共に上がる時期を迎えるので、熱中症にならないよう水分補給もこまめに行いながら体調管理に気を付けていきます。

☆年少の保育☆

「ぬりえ遊びをしたよ」

はらぺこあおむしを土台にし、ぬりえ遊びを行いました。皆楽しんでクレパスで塗り込むことが出来ました。また、友達と見せ合ったり、「私ピンクが好きだから」と言って、自分の思うように塗ることが出来ました。今後もしっかり塗り込むことや、はみ出さない様に丁寧に塗ることなどを伝えて活動を行っていきます。



☆年中の保育☆

<イス取りゲームをしたよ>

イスを円に並べて「イス取りゲーム」をしました。ルールを説明する時には、皆しっかりと話を聞く事が出来ました。ゲームが始まると、耳をすませて音楽を聴いており音楽が止まると素早く座ることが出来ました。また、最後まで残っている子を応援する姿もあり、成長を感じました。「もう一回したい!」「今度は勝ちたい!」と、とても楽しんでいた子ども達です。



☆年長の保育☆

<きれいなあじさいが出来たよ>

オクラをスタンプの様にし、あじさいを描きました。1つ1つゆっくり押すことを伝えると丁寧に押し、きれいに浮かび上がるオクラの形に「上手にできたよ!」「本当のお花みたい」と友達と嬉しそうに話をしていました。

また、茎と葉っぱは画用紙で作り、空いている所には自分の絵を描いたのですが、梅雨の時期にぴったりの素敵な作品が完成しました。



<お知らせとお願い>

- ・夏季保育中は、全学年午睡を行います。こども園だよりでもお伝えしましたが、午睡セットは水曜日と週末に持ち帰りますので、持ち帰った翌日は忘れずに持って来て頂きますよう、お願い致します。
- ・最近、芝生で遊ぶ姿が多くあります。お迎えの後はC棟から速やかにお引き取り頂きます様ご協力をお願い致します。
- ・登園・降園時に立て黒板がある時は、内容のご確認をお願い致します。

♪ 今月の歌 ♪

<年少組>

「あめふり くまのこ」

1. おやまに雨が降りました
後から後から降ってきて
ちよろちよろ小川ができました
いたずらくまのこ駆けてきて
そうっとのぞいて見えました
魚がいるかと見えました
何にもいないとくまのこは
お水を一口飲みました
おててですくって飲みました
※2番も歌います

<年中組>

「にじ」

1. 庭のシャベルが 1日ぬれて
雨が上がって くしゃみを1つ
雲が流れて 光が差して
見上げてみれば ラララ
虹が虹が 空にかかって
君の君の 気分も晴れて
きっと明日は 良い天気
きっと明日は 良い天気
※2番も歌います

<年長組>

「にじ~もうひとつのにじ~」

1. 庭のシャベルが 1日ぬれて
雨が上がって くしゃみを1つ
雲が流れて 光が差して
見上げてみれば
ラララ虹が ラララ虹が
空にかかって
ラララ君の ラララ君の
気分も晴れて
きっと明日は 明日は良い天気
きっと明日は 明日は良い天気
※2番・3番も歌います